
enyidik	 Komisi	 Pemberantasan	PKorupsi	 (KPK)	menggeledah	kantor	

milik	 Komite	 Olahraga	 Nasional	

Indonesia	atau	KONI	Jawa	Timur	di	Surabaya,	

Selasa 	 (15/4/2025) . 	 Penggeledahan	

berkaitan	 dengan	 penyidikan	 perkara	

korupsi	 dana	 hibah	 kelompok	 masyarakat	

(Pokmas)	 Jawa	 Timur	 (Jatim).	 Sebelumnya,	

Senin	(14/4/2025),	komisi	anti-rasuah	telah	

menggeledah	 rumah	milik	 anggota	DPD,	 La	

Nyalla	Mattalitti.	Bila	di	dua	rumah	senator	

asal	 Jatim	 itu	 KPK	 diklaim	 tidak	 menyita	

barang	 apapun,	 berbeda	 dengan	 hasil	

penggeledahan	 di	 kantor	 yang	 terletak	 di	

Jalan	 Kertajaya	 Indah	 Timur	 Surabaya	

tersebut.	Penyidik	membawa	2	koper	diduga	

barang	 sitaan,	 usai	 berda	 di	 dalam	 kantor	

sekitar	6	jam.	Ketua	KONI	Jatim	Muhammad	

Nabil	 mengatakan	 ada	 beberapa	 dokumen	

dan	 �lashdisk	yang	diambil	penyidik.	Sudah	

ada	 21	 tersangka	 ditetapkan,	 akankah	 ada	

tersangka	baru?	

Baca	Hal	11....

Babak Baru Korupsi Dana Hibah

GILIRAN KONI JATIM 
DIGELEDAH

NUSANTARA
Ibu Hamil Dilecehkan saat 
Periksa Kandungan05
LISTSTYLE
Tren Jas Wanita 2025, 
Wajib Coba!10
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AWAL MULA KASUS 
KORUPSI DANA HIBAH JATIM 
Bermula dari OTT KPK akhir 2022

Kasus korupsi dana hibah di lingkungan Pemprov Jatim terkuak dalam 

operasi tangkap tangan (OTT) KPK pada akhir tahun 2022.  Tim 

penindakan KPK mendatangi salah satu mal di Surabaya, Jawa Timur, 

tempat yang diduga menjadi lokasi penyerahan sejumlah uang dari 

Kepala Desa Jelgung, Kecamatan Robatal, Kabupaten Sampang sekaligus 

selaku Koordinator Kelompok Masyarakat (Pokmas) Abdul Hamid.  

Uang itu rencananya diserahkan kepada Rusdi, staf ahli Wakil Ketua 

DPRD Jawa Timur periode 2019-2024, Sahat Tua P Simandjuntak pada 

14 Desember 20222. 

Sementara, Sahat diamankan di gedung DPRD Provinsi Jawa Timur, 

sedangkan Abdul Rusdi dan Koordinator Lapangan Pokmas bernama 

Ilham Wahyudi alias Eeng masing-masing diamankan di rumah 

kediamannya di Kabupaten Sampang. 

Selain itu, tim penyidik juga mengamankan uang tunai dalam bentuk 

pecahan mata uang rupiah dan mata uang asing berupa dollar 

Singapura, serta dollar Amerika Serikat (AS) dengan jumlah sekitar Rp 1 

miliar. 

KPK tetapkan Sahat sebagai tersangka 

KPK menetapkan Sahat sebagai tersangka pada 16 Desember 2022 usai 

ditemukan bukti awal. Ia diduga menerima Rp 5 miliar terkait dana 

hibah bersama staf ahlinya, Rusdi.

Tersangka lain: Abdul Hamid (Kades Jelgung/Koordinator Pokmas) dan 

Ilham Wahyudi (Koordinator Lapangan Pokmas). Keempatnya ditahan 

sejak 15 Desember 2022, masa tahanan diperpanjang hingga 12 

Februari 2023.

KPK memeriksa sejumlah saksi, termasuk Wakil Ketua DPRD 

Jatim Anwar Sadad dan lima anggota DPRD Jatim lainnya dari 

berbagai partai.

Beberapa anggota DPRD dicegah ke luar negeri sejak 7 

Maret 2023 hingga Juli 2023. Pada 14 Maret, KPK kembali 

memeriksa 21 saksi.

Lanjutan	di	Hal	11...

Bintang	 pop	 Katy	 Perry	 dan	 lima	 wanita	 lainnya	

meluncur	ke	luar	angkasa	dengan	roket	Blue	Origin	

dan	 berhasil	 kembali	 ke	 Bumi	 pada	 hari	 Senin,	

(14/4/2025)	waktu	 setempat.	 Enam	orang	wanita	

yang	 berangkat	 termasuk	 tunangan	 Jeff	 Bezos,	

Lauren	 Sanchez,	 pembawa	 acara	 CBS	 Gayle	 King,	

mantan	ilmuwan	roket	NASA	Aisha	Bowe,	ilmuwan	

Amanda	Nguyen	dan	produser	�ilm	Kerianne	Flynn.	

Semuanya	sempat	berada	lebih	dari	100	kilometer	

di	atas	permukaan	Bumi.	Penerbangan	ini	menjadi	

yang 	 pertama	 di lakukan	 seluruhnya 	 oleh	

perempuan	 sejak	 kosmonot	 Soviet	 Valentina	

Tereshkova--perempuan	 pertama	 di	 luar	 angkasa	

yang	 mengorbit	 bumi	 selama	 penerbangan	 solo	

hampir	tiga	hari	pada	1963.		(BLUE	ORIGIN	/	AFP)

Katy Perry 
Kembali ke Bumi



INGKAT	 keyakinan konsumen Tdi Indonesia pada bulan Maret 
turun ke level terendah dalam 

enam bulan terakhir atau sejak 
Oktober 2024 lalu.Hal itu terungkap 
d a l a m  l a p o ra n  t e r b a r u  S u r ve i 
Konsumen bulan Maret yang dilansir 
o l e h  B a n k  I n d o n e s i a  S e l a s a 
(15/4/2025).  

H a s i l  s u r v e i  m e n g u n g k a p , 
masyarakat  RI  menilai  kondisi 
ekonomi saat  ini  sebagai  yang 
terburuk, dengan indeks jatuh ke level 
terendah sejak Februari 2023.

Pemburukan kondisi ekonomi itu 
terutama karena sebagian besar 
masyarakat di Tanah Air saat ini 
mengalami  penurunan kondis i 
penghasilan, serta tekanan daya beli di 
kala lapangan kerja dinilai makin 
sempit. Kelas menengah bahkan 
terindikasi mulai pesimistis utamanya 
terkait ketersediaan pekerjaan. Hal itu 
ditandai dengan penurunan indeks 
k e t e r s e d i a a n  l a p a n g a n  k e r j a 
kelompok ini yang jatuh di zona 
pesimis di bawah 100 untuk pertama 
kalinya.

"Kita akan tingkatkan,"  ujar 
Menteri Keuangan Sri Mulyani singkat 
saat  ditanya tanggapan Indeks 
Keyakinan Konsumen yang melambat 
pada  Maret ,  d i  Jakarta ,  Se lasa 
(15/4/2025).

Kendati demikian, Bendahara 
Negara tidak menjawab ketika ditanya 
apa langkah yang akan dilakukan 
pemerintah untuk meningkatkan 
keyakinan konsumen tersebut.

Dalam laporan, persepsi yang 
memburuk terhadap kondisi ekonomi 
saat ini, diiringi dengan keyakinan 
yang makin merosot akan perbaikan 
ekonomi ke depan.

Hal itu terlihat dari kejatuhan 
indeks ekspektasi konsumen yang 
terjerembab ke level  terendah. 
P e n u r u n a n  e k s p e k t a s i  i t u 
mencerminkan persepsi masyarakat 
yang menilai kondisi ekonomi ke 
depan atau dalam waktu enam bulan 
nanti akan lebih buruk ketimbang saat 
ini.

K e y a k i n a n  k o n s u m e n  y a n g 
melemah tersebut juga terjadi ketika 
kondisi keuangan masyarakat diduga 
mengalami tekanan makin besar.

Rasio tabungan masyarakat makin 
turun, bahkan menyentuh 13,8% yang 
merupakan level terendah setidaknya 
dalam lima tahun terakhir. Bahkan 
lebih rendah dibanding masa pandemi 
memicu resesi pada 2020-2021 lalu. 
Kala itu rasio tabungan masih di 
kisaran 14%-20%.

Pada saat yang sama, alokasi 

pendapatan untuk konsumsi juga 
cuma naik sedikit padahal bulan Maret 
adalah puncak konsumsi masyarakat 
seiring kedatangan Ramadan dan 
Idulfitri. Pada bulan lalu, rasio utang 
konsumen di Indonesia juga turut 
meningkat menyentuh level tertinggi 
dalam tiga bulan.

G a m b a r a n  t e r k i n i  k o n d i s i 
k o n s u m e n  d i  I n d o n e s i a  i t u 
memberikan alarm peringatan lebih 
lanjut bagi para pembuat kebijakan. 
Ekspektasi yang memburuk terhadap 
kondisi ekonomi ke depan akan 
s e m a k i n  m e n y u r u t k a n  a n i m o 
masyarakat dalam berbelanja.

Pa d a h a l  b e l a n j a  ko n s u m e n , 
konsumsi rumah tangga adalah motor 
u t a m a  p e r t u m b u h a n  e k o n o m i 
Indonesia sampai saat ini. Di tengah 
tensi perang dagang yang terus 
memanas, perekonomian domestik 
terancam makin terpuruk bila daya 
beli masyarakat terus tertekan sehingga 
konsumsi rumah tangga merosot.

mencatat  rata-rata proporsi 
p e n d a p a t a n  k o n s u m e n  u n t u k 
konsumsi (average propensity to 
c o n s u m e  r a t i o )  d a n  p r o p o r s i 
pembayaran cicilan/utang (debt to 
income ratio) naik pada Maret 2025.

D i  s a a t  b e r s a m a a n ,  p o r s i 
pendapatan yang ditabung mayoritas 
mengalami penurunan. 

Menyitir Survei Konsumen BI pada 
Maret 2025, rata-rata proporsi pen-
dapatan konsumen untuk konsumsi 
(average propensity to consume ratio) 
adalah 75,3% pada Maret 2025. Angka 
ini meningkat dibandingkan bulan 

sebelumnya sebesar 74,7%. 
Selanjutnya, proporsi pembayaran 

cicilan/utang (debt to income ratio) 
tercatat sebesar 10,8% pada Maret 
2 0 2 5 .  A n g k a  i n i  m e n i n g k a t 
dibandingkan dengan proporsi pada 
bulan sebelumnya yaitu 10,6%. 

Di sisi lain, proporsi pendapatan 
konsumen yang disimpan (saving to 
income ratio) pada Maret 2025 
tercatat sebesar 13,8%. Angka ini 
turun dibandingkan Februari 2025 
sebesar 14,7%. (wid, rls/dya)

Proporsi konsumsi terhadap 
pendapatan terindikasi meningkat 
pada responden dengan tingkat 
pengeluaran Rp1-2 juta (79,0%) dan 
>5 juta (70,8%). 

Di sisi lain, porsi pendapatan yang 
ditabung mengalami penurunan 
untuk seluruh kelompok pengeluaran, 
kecuali kelompok pengeluaran Rp2,1-
3 juta. 

Hampir semua responden survei 
menilai ketersediaan lapangan kerja di 
Indonesia saat ini semakin sempit 
dibanding sebelumnya. 

B a h k a n ,  t i g a  k e l o m p o k 
pengeluaran menengah yaitu antara 
Rp2,1 juta sampai Rp5 juta, indeksnya 
jatuh ke level pesimistis yaitu di bawah 
100.

Terlemparnya indeks ketersediaan 
lapangan kerja kelas menengah ke 
zona pesimistis menjadi yang pertama 
kali, setelah terakhir kali terjadi pada 
tahun 2022 silam.

Indeks ketersediaan lapangan 
kerja terendah dicatat pengeluaran 
Rp2,1 juta-Rp3 juta yang tercatat di 
95,4, terendah sejak Maret 2022.

Kondisi ketersediaan lapangan 
kerja yang sempit di Indonesia saat ini 
diperkirakan akan berlanjut ke depan. 
Indeks Ekspektasi Lapangan Kerja 
'terjun' ke level terendah sejak April 
2022.

Kelompok pengeluaran menengah 
lagi-lagi keluar sebagai yang paling 
s a n g s i  a k a n  t e r j a d i  p e r l u a s a n 
pekerjaan ke depan. Pengeluaran 
Rp2,1 juta sampai Rp5 juta mencatat 
penurunan indeks ekspektasi hingga 
double digit.(wid, rls/dya)
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Rak-rak	di	pasar	swalayan	LuLu	Hypermarket	tampak	kosong.	Mereka		menutup	sejumlah	gerainya	secara	permanen	
menjadi	perbincangan	di	media	sosial	sejak	awal	Maret	2025.(ist)

Keyakinan	konsumen	di	Indonesia	turun	sampai	ke	level	terendah	dalam	

enam	 bulan	 terakhir.	 Warga	makin	 susahnya	mendapatkan	 pekerjaan	

sehingga	tekanan	daya	beli.

posisi cadangan devisa Indonesia 
pada akhir Maret 2025 tercatat 
sebesar 157,1 miliar dolar AS. Angka 
ini  menunjukkan peningkatan 
dibandingkan posisi pada akhir 
Februari 2025 yang sebesar 154,5 
miliar dolar AS.

Menurut BI, kenaikan posisi 
cadangan devisa tersebut antara lain 
bersumber dari penerimaan pajak 
dan jasa, serta penarikan pinjaman 
luar negeri pemerintah. Peningkatan 
ini terjadi di tengah upaya Bank 
Indonesia melakukan stabilisasi nilai 
tukar Rupiah sebagai  respons 
terhadap ketidakpastian pasar 
keuangan global yang masih tinggi.

“Posisi cadangan devisa pada 
akhir Maret 2025 tersebut dinilai 
sangat memadai,” kata Ibrahim.  
Menurut dia, jumlah ini setara 
dengan pembiayaan 6,7 bulan impor 
atau 6,5 bulan impor ditambah 
pembayaran utang luar negeri 
pemerintah, dan berada di atas 
standar kecukupan internasional 
sekitar 3 bulan impor.

Bank Indonesia juga menilai 
c a d a n g a n  d e v i s a  i n i  m a m p u 
mendukung ketahanan sektor 
eksternal serta menjaga stabilitas 
makroekonomi dan sistem keuangan 
n a s i o n a l . ( w i d ,  r l s / d y a ) d a h 
ditentukan.(din, ist/dya)

NILAI tukar rupiah ditutup melemah 
40 poin pada perdagangan sore ini, 
Selasa (15/4/2025). Rupiah kini 
parkir di level 16.826 dari penutupan 
sebelumnya di level 16.786 per Dolar 
AS.

“Pada perdagangan sore ini, mata 
uang rupiah ditutup melemah 40 
poin sebelumnya sempat menguat 15 
poin," kata Pengamat Mata Uang 
Ibrahim Assuaibi dalam keterangan 
tertulis. 

Ibrahim menyebut nilai rupiah 
diperkirakan akan fluktuatif pada 
perdagangan Senin depan di rentang 
level  Rp 16.810 - Rp 16.870.

Bank Indonesia (BI) melaporkan 

Nilai Tukar Rupiah Ditutup Melemah Lagi

Keyakinan Konsumen di Level Terendah



politica
H A R I A N

3Rabu, 16 April 2025

d a e r a h  a t a u  p e j a b a t  p e m b i n a 
kepegawaian lainnya.

Model ini akan menyeragamkan 
proses  manajemen ASN secara 
nasional, namun juga memotong 
p e r a n  o t o n o m i  d a e r a h  d a l a m 
mengelola SDM birokrasi di tiap-tiap 
daerah.

Wa c a n a  r e v i s i  U U  A S N  i n i 
diungkap oleh Wakil Ketua Komisi II 
DPR RI, Zulfikar Arse. Bahkan UU 
ASN ini  masuk dalam Program 
Legislasi Nasional tahun 2025 untuk 
segera dibahas.

“Ini informasi saja, kita di Komisi 

I I  t i d a k  s e d a n g  m e n y i a p k a n 
perubahan UU Pemilu, mohon maaf 
ini ya, karena komisi II tahun ini, 
p r o l e g n a s  t a h u n  i n i  d i m i n t a 
mengubah UU ASN,” kata Arse saat 
menghadiri acara Tasyakuran HUT 
ke-17 Bawaslu di kantor Bawaslu, 
Jakarta, Selasa (15/4/2025). 

“Jadi hanya mengubah satu pasal, 
saya enggak hafal isinya itu, tapi isinya 
itu pengangkatan, pemberhentian, dan 
p e m i n d a h a n  p i m p i n a n  t i n g g i , 
pimpinan tinggi pratama pimpinan 
tinggi madya ditarik ke Presiden,” jelas 
dia.(wid, rls, din, ist/dya)

pejabat pratama di daerah menjadi 
tanggung jawab gubernur atau 
bupati maupun wali kota daerah 
masing-masing. 

Lewat revisi yang tengah di-
s iapkan,  kewenangan in i  akan 
ditarik ke tangan Presiden secara 
penuh.

Dengan begitu, pejabat pimpinan 
tinggi pratama di daerah dan madya 
di pusat atau provinsi seperti kepala 
dinas dan sekretaris daerah hanya 
bisa diangkat, dipindahkan, atau 
d i b e r h e n t i ka n  a t a s  ke p u t u s a n 
presiden bukan lagi oleh kepala 

ejutan.  Komisi II  DPR RI Kmembeberkan, mereka bakal 
revisi Undang-Undang Nomor 

20 Tahun 2023 tentang Aparatur 
Sipil Negara (ASN) pada tahun ini. 
Padahal UU ini baru mengalami 
revisi pada 2023.

Adapun pasal yang akan direvisi 
hanya 1 pasal, yakni Pasal 30 UU ASN 
ya n g  m e n ga t u r  p e n ga n gka t a n , 
pemindahan, dan pemberhentian 
pejabat pimpinan tinggi pratama 
dan madya.

Dalam aturan yang berlaku saat 
ini, kewenangan pengelolaan ASN 
dibagi antara pusat dan daerah.

P re s i d e n ,  s e l a ku  p e m e ga n g 
kekuasaan tertinggi dalam kebijakan 
ASN, bisa mendelegasikan sebagian 
wewenangnya kepada kepala daerah 
s e b a g a i  P e j a b a t  P e m b i n a 
Kepegawaian (PPK).

Dalam aturan saat ini, Pasal 30, 
w e w e n a n g  m e n g a n g k a t ,  m e -
mindahkan, atau memberhentikan 

masih kita melakukan pengecekan, 
karena pengisian dan lain-lain itu 
masih berlangsung di  seluruh 
instansi pemerintah," ujarnya. 

R i n i  j u g a  m e n g u n g k a p 
ke m u n g k i n a n  p e nye b a b  ya n g 
membuat banyak dosen CPNS yang 
mengundurkan diri dari posisinya.  Ia 
menduga, hal ini terjadi karena 
masalah penempatan CPNS yang 
menurut Rini semua CPNS harus siap 
ditempatkan di mana saja. "Karena 
memang sebagai calon PNS tentunya 
kita memang harus siap untuk 
ditempatkan di mana saja," ucap Rini. 

S e b e l u m n y a  d i b e r i t a k a n , 
sebanyak 714 orang dikabarkan 
mengundurkan diri dari CPNS dosen 
Kementerian Pendidikan Tinggi, 
Sains, dan Teknologi (Kemendikti 
Saintek) 2024. Rinciannya, yaitu 
s e b a n y a k  6 5 3  p e s e r t a 
mengundurkan diri dan 61 peserta 
yang dianggap mengundurkan diri 
karena tidak mengisi riwayat hidup. 
Informasi tersebut dimuat di salah 
satu akun X (Twitter), @ardis**** 
pada Senin (14/4/2025). 

" K i r a - k i r a  7 0 0 - a n  o r a n g 
mengundurkan diri dari CPNS dosen 

Dikti setelah keterima, kenapa coba? 
Tebak," tulisnya. 

Hingga Selasa (15/4/2025) 
siang, unggahan tersebut sudah 
d i l i h a t  7 2 1 . 0 0 0  k a l i  d a n 
m e n d a p a t k a n  l e b i h  d a r i  2 9 0 
komentar dari warganet. 

Di sisi lain, MenPANRB, Rini 
Widyantini mengungkap alasan 
pemerintah setuju memberikan 
tunjangan kinerja kepada dosen di 
bawah Kemendiktisaintek. Total 
anggaran untuk tukin dosen ini 
mencapai Rp 2,66 triliun untuk 
31.066 orang.

Ia mengatakan ada tiga alasan 
u t a m a .  M u l a i  d a r i  a s p e k 
kesejahteraan dosen hingga motivasi 
kerja mereka.

"Tunjangan kinerja ini bukan 
sekadar tambahan penghasilan 
tetapi instrumen yang dituntut untuk 
mendorong birokrasi untuk lebih 
adaptif dan berorientasi pada hasil," 
k a t a n y a  d i  G e d u n g  D 
Kemendiktisaintek, Jalan Jenderal 
Sudirman, Senayan, Jakarta pada 
Selasa  (15/4/2025) .(wid ,  is t , 
rls/dya)

MENTERI Pendayagunaan Aparatur 
Negara dan Reformasi Birokrasi 
(Menpan-RB) Rini  Widyantini 
memperkirakan ada sekitar 700 
dosen Calon Pegawai Negeri Sipil 
(CPNS) yang mengundurkan diri. 
Padahal di sisi lain pemerintah setuju 
memberikan tunjangan kinerja 
kepada dosen di bawah Kementerian 
Pendidikan Tinggi ,  Sains,  dan 
Teknologi (Kemendiktisaintek).

" S e k i t a r  7 0 0  ( y a n g 
mengundurkan diri)," kata Rini 
dalam acara Taklimat Media di 
Kantor Kementerian Pendidikan 
T i n g g i ,  S a i n s ,  d a n  Te k n o l o g i 
(Kemendikti Saintek), Jakarta, Selasa 
(15/4/2025).

K e n d a t i  d e m i k i a n ,  R i n i 
mengatakan pihaknya saat ini masih 
a k a n  m e m e r i k s a  l e b i h  l a n j u t 
mengenai jumlah dosen CPNS yang 
mengundurka n dir i  ke  B a da n 
Kepegawaian Negara (BKN).

Rini belum bisa mengetahui pasti 
a n g k a  d o s e n  C P N S  y a n g 
mengundurkan diri karena proses 
penempatan CPNS ke instansi 
pemerintahan masih berlangsung. 
"Jadi ini yang mungkin barangkali 

Ketika Tukin Naik, 700 Dosen CPNS Malah Mengundurkan Diri

UU ASN Direvisi Lagi: Presiden Bisa Ganti Sekda hingga Kadis
Meski	 baru	 	 direvisi	 pada	 2023,	

Undang-Undang	 Nomor	 20	 Tahun	

2023	tentang	Aparatur	Sipil	Negara	

(ASN)	akan	diubah	lagi	pada	tahun	

ini.	 Revisi	 hanya	 satu	 pasal	 yaitu	

Presiden	berwenang	mengatur	peng-	

angkatan,	 pemindahan,	 dan	 pem-

berhentian	pejabat	pimpinan	tinggi	

pratama	dan	madya.

2. Pejabat yang Berwenang sebagaimana 

dimaksud pada ayat (1) dalam menjalankan 

fungsi Manajemen ASN di Instansi Pemerintah 

berdasarkan Sistem Merit dan berkonsultasi 

dengan Pejabat Pembina Kepegawaian di 

instansi masing-masing.

3. Pejabat yang Berwenang sebagaimana 

dimaksud pada ayat  (1)  memberikan 

rekomendasi usulan kepada Pejabat Pembina 

Kepegawaian di instansi masing-masing.

4. Pejabat yang Berwenang mengusulkan 

pengangkatan, pemindahan, dan pem-

berhentian Pegawai ASN selain:
a. pejabat pimpinan tinggi utama;
b. pejabat pimpinan tinggi madya; dan
c. pejabat fungsional tertinggi, kepada Pejabat 

Pembina Kepegawaian di instansi masing-

masing.

5 .Pejabat  yang Berwenang wajib me-

laksanakan Sistem Merit dalam pelaksanaan 

kewenangannya.

6. Ketentuan lebih lanjut mengenai Pejabat 

yang Berwenang diatur dalam Peraturan 

Pemerintah.Presiden Bisa Angkat dan 

Berhentikan Pimpinan Tinggi Pratama hingga 

Madya

Lewat	 revisi	 yang	 tengah	 disiapkan,	 ke-

wenangan	 ini	 akan	 ditarik	 ke	 tangan	

Presiden	secara	penuh.

1. Presiden dapat mendelegasikan ke-

wenangan pembinaan Manajemen ASN 

kepada Pejabat yang Berwenang di ke-

menterian, sekretaris jenderal/sekretariat 

lembaga negara, sekretariat lembaga non-

struktural, sekretaris daerah provinsi dan 

kabupaten/ kota.

Aturan dalam UU ASN 
yang Bakal Direvisi

Menteri	Pendayagunaan	Aparatur	Negara	dan	Reformasi	Birokrasi	(Menpan-RB)	Rini	Widyantini	dalam	acara	Taklimat	Media	di	Kantor	Kementerian	Pendidikan	

Tinggi,	Sains,	dan	Teknologi	(Kemendikti	Saintek),	Jakarta,	Selasa	(15/4/2025).
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PSU  Digugat Lagi, 

Kapan Pilkada Selesai? 

OMISIONER	 KPU RI, August KMellaz menyebut terdapat 
tujuh daerah pelaksanaan PSU, 

mengajukan permohonan gugatan ke 
Mahkamah Konstitusi (MK). 

M e n u r u t n y a ,  p e n g a j u a n  
permohonan gugatan itu adalah hak 
dari para peserta PSU di masing-
masing daerah. Namun demikian ia 
m e n u t u r k a n ,  b a h w a  d a l a m  
melaksanakan PSU tersebut, KPU telah 
menjalankannya sesuai dengan 
putusan MK. 

"Sampai saat ini ada tujuh 
permohonan di MK setelah PSU itu 
dilakukan. Kita sudah berusaha untuk 
menyiapkan penyelenggaraan PSU, 
sebagaimana mana perintah MK," kata 
Mellaz saat ditemui wartawan usai 
menghadiri perayaan HUT ke-17 
Bawaslu di Kantor Bawaslu RI, Jakarta, 
Selasa (15/4/2025). 

Mellaz menyebut, KPU sepenuh-
nya menyerahkan gugatan PSU 
tersebut ke MK. Ia menyatakan KPU 
siap melaksanakan keputusan MK 
terkait permohonan gugatan PSU 
tersebut. 

" N a n t i  te n t u  a ka n  b e rla ku  
mekanisme di Mahkamah Konstitusi, 
apakah nanti akan dilanjutkan. 
Apapun perintah MK akan dilakukan 
oleh KPU," ujar Mellaz. 

Diketahui, dalam laman pengajuan 
permohonan MK, tujuh permohonan 
itu salah satunya, gugatan hasil 
rekapitulasi ulang di Kabupaten 
Puncak Jaya. Sementara itu terdapat 
enam daerah yang mengajukan 
pelaksanaan PSU ulang. 

Pengajuan PSU ulang ke MK itu 
dari Kabupaten Siak; Kabupaten 
Barito Utara; Kabupaten Pulau 
Taliabu; Kabupaten Buru. Selanjutnya, 
terdapat Kabupaten Banggai dan 
Kabupaten Kepulauan Talaud yang 
mengajukan permohonan PSU ulang 
Pilkada 2024.

Bawaslu	Percayakan	ke	MK
Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) 

mengatakan mempercayakan proses 
gugatan hasil pemungutan suara ulang 
(PSU) terhadap pemilihan kepala 
daerah (pilkada) 2024 ke Mahkamah 
Konstitusi (MK). Ketua Bawaslu 
Rahmat Bagja menilai, hasil PSU yang 
digugat kembali ke MK menjadikan 
terbukanya akses keadilan bagi 
peserta pemilu. 

"Kami serahkan semua kepada MK. 
Sebab, mengajukan kembali keberatan 
kembali atas PSU itu juga hak peserta 
pemilihan," ujar Rahmat di kantor 

Bawaslu,  Jakarta ,  pada Selasa 
(15/4/2025).

 Menurut dia, penyelenggaraan 
PSU di sejumlah daerah berjalan 
optimal. Dia menyebutkan, PSU di 
Magetan, Jawa Timur, yang ia tinjau 
langsung. "Saya turun ke lapangan dan 
tidak ada persoalan yang mengemuka. 
Kalaupun ada, bisa diselesaikan pada 
hari itu juga," ujar Rahmat.

Pelaksanaan PSU di sejumlah 
daerah merupakan putusan MK atas 
sengketa perselisihan hasil Pilkada 
2024. MK dalam putusan yang 
dibacakan pada Februari 2025 
memerintahkan PSU di 24 daerah yang 
telah menggelar Pilkada 2024. 

KPU sebagai  penyelenggara 

Kabupaten Buru, Maluku; dan Kabupaten 
Pulau Taliabu, Maluku Utara. Terakhir, 
PSU di Kabupaten Kepulauan Talaud 
dihelat pada Rabu, 9 April 2025.

Rahmat Bagja menilai  KPU 
berhasil menyelenggarakan PSU 
sengketa Pilkada 2024. Dia berharap 
tidak perlu ada pemungutan suara 
ulang lagi. Rahmat memperkirakan 
MK akan memutuskan gugatan PSU itu 
pada 21 April mendatang. (din, wid, 
rls, ant/dya)

merampungkan PSU di 10 daerah pada 
dua tahap yang berbeda. PSU tahap 
pertama pada 22 Maret 2025 di empat 
daerah, yakni Barito Utara, Siak, 
Bangka Barat, serta Magetan. Keempat 
daerah itu menggelar PSU di beberapa 
titik tempat pemungutan suara (TPS).

KPU melanjutkan PSU di lima 
daerah pada Sabtu, 5 April 2025. 
Kelima daerah itu adalah Kota Sabang, 
Aceh; Kabupaten Bungo, Jambi; 
Kabupaten Banggai, Sulawesi Tengah; 

(Ilustrasi)	Tujuh	daerah	yang	melaksanakan	PSU,	mengajukan	permohonan	gugatan	ke	
Mahkamah	Konstitusi	(MK).

“Sekitar 30 - 40 personel di setiap pos 
penyekatan,” kata Kepala Seksi 
( K a s i e )  P o l r e s  P u n c a k  J a y a , 
Muztakim, lewat pesan singkat. “Ada 
empat pos penyekatan.”

 Dengan 30 sampai 40 personel di 
t iap pos,  maka total  personel 
gabungan TNI-Polri yang dikerahkan 
di beberapa titik di Puncak Jaya 
sekitar 120 hingga 160 orang.

 Polres Puncak Jaya mengatakan 
personel gabungan juga memberi 
imbauan keamanan dan ketertiban 
masyarakat (kamtibmas) serta 
larangan membawa alat perang.

 Sebelumnya, bentrokan terjadi 
antara dua kubu pendukung calon 
kepala daerah saat Pilkada 2024 di 
Kabupaten Puncak Jaya.  Polisi 
m e n g a t a k a n  k e r u s u h a n  i n i 
mel ibatkan massa pendukung 
pasangan calon nomor urut 1, Yuni 
Wonda dan Mus Kagoya dengan 
pendukung paslon nomor urut 2, 
M i r e n  K o g o y a  d a n  M e n d i 
Wonorengga.

 Kepala Bidang Humas Polda 
Papua Komisaris Besar Ignatius 
Benny Ady Prabowo mengatakan 
bentrokan itu meletus di Distrik 
Pagaleme pada Jumat, kemarin.  “59 
orang mengalami luka-luka terkena 
tembakan panah,” kata Ignatius saat 
dihubungi, Sabtu, (5/4/2025). 

 Kepala Satgas Operasi Damai 
Cartenz Brigadir Jenderal Faizal 
Ramadhani mengatakan pertikaian 

tersebut menyebabkan 12 orang 
tewas. Belasan korban tersebut 
tewas dalam sejumlah bentrokan 
yang berlangsung selama tiga bulan 
terakhir.

 “Dari hasil pendataan, korban 
meninggal sebanyak 12 orang. 
Delapan di antaranya berasal dari 
kubu pasangan calon nomor urut 1,” 
k a t a  F a i z a l  m e l a l u i  m e l a l u i 
keterangan tertulis, 5 April 2025. 

Konflik antara kedua pendukung 
c a l o n  B u p a t i  P u n c a k  J aya  i n i 
memuncak setelah Mahkamah 
K o n s t i t u s i  m e n g a b u l k a n 
permohonan pasangan calon nomor 
urut 1, Yuni Wonda-Mus Kagoya. 
Dalam permohonannya, mereka 
menilai telah terjadi pelanggaran 
yang terstruktur, sistematis dan 
masif. Salah satunya yaitu dugaan 
sabotase dalam penyebaran logistik 
oleh pasangan calon nomor urut 2 di 
empat distrik.

 Atas permohonan tersebut, MK 
memerintah Komisi  Pemilihan 
Umum melakukan rekapitulasi 
ulang. Mahkamah memerintahkan 
rekapitulasi ulang itu digelar di 22 
distrik di Puncak Jaya.

 Sebelum hasil Pilkada Puncak 
Jaya ini disengketakan, pasangan 
calon nomor urut 2, Miren Kogoya 
dan Mendi Wonerengga, meraup 
111.079 suara atau unggul 25.277 
atas pesaingnya.(wid, rls, ist/dya)

TENTARA Nasional Indonesia (TNI) 
dan Kepolisian Negara Republik 
Indonesia (Polri) mengerahkan 
ratusan personel  gabungan di 
Kabupaten Puncak Jaya, Provinsi 
Papua Tengah sete lah  ter jadi 
b e n t r o k a n  a n t a r a  d u a  k u b u 
pendukung pasangan calon pilkada 
di sana. Personel gabungan terdiri 
dari Polres Puncak Jaya, Kodim 
1714/PJ, Satgas Yon 112/DJ, Satgas 
Yon 715/MTL dan Brimob BKO 
Puncak Jaya.

Kepala Bagian Operasional 
(Kabag Ops) Ajun Komisaris Polisi 
( A K P )  M a t h e u s  Ta n g g u  A t e 
m e m i m p i n  p a t ro l i  j a l a n  k a k i 
sepanjang Kota Mulia pada Senin 
pagi ,  14 April  2025.  Personel 
gabungan TNI-Polri dibagi menjadi 
dua tim guna melewati jalur utama 
maupun jalur belakang dari Kota 
Baru hingga Kota Lama Mulia.

 Matheus mengatakan personel 
gabungan akan melaksanakan 
kegiatan patroli pada pagi, siang, sore 
hingga malam hari. “Kami juga akan 
menempatkan puluhan personel 
gabungan TNI-Polri pada beberapa 
titik sesuai dengan permintaan 
kedua massa pendukung paslon,” 
katanya lewat keterangan tertulis 
P o l r e s  P u n c a k  J a y a ,  d i k u t i p 
Selasa(15/5/2025).

 J u m l a h  p e r s o n e l  y a n g 
dikerahkan TNI-Polri adalah sekitar 
30 hingga 40 orang di beberapa titik. 

Ratusan Personel Dikerahkan ke Puncak Jaya 

Komisi	Pemilihan	Umum	(KPU)	RI,	telah	menerima	informasi	adanya	tujuh	

permohonan	 gugatan	 terhadap	 pelaksanaan	 Pemungutan	 Suara	 Ulang	

(PSU)	Pilkada.
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Ibu Hamil Dilecehkan 
saat Periksa Kandungan
Alun-alun Garut. Dokter I, diduga 
melakukan perbuatan cabul itu saat 
sedang memeriksa seorang wanita 
hamil di ruangannya saat itu.

D e w i  S r i  F i t r i a n i ,  s e b a g a i 
pengelola  kl inik  angkat  bicara 
mengenai  kasus tersebut .  Jauh 
s e b e l u m  k a s u s n y a  r a m a i 
diperbincangkan saat ini, kata Dewi, 
pihaknya banyak menerima aduan 
dari pasien terkait dugaan aksi 
pelecehan seksual yang dilakukan 
Dokter I.

"Sempat ada keluhan dari pasien," 
kata Dewi kepada wartawan di lokasi.

Atas laporan pasien tersebut, 
informasinya, pihak klinik kemudian 
m e m a s a n g  C C T V  d i  r u a n g a n 
pemeriksaan. Hasilnya, ditemukan 
fakta jika Dokter I  diduga kuat 
melakukan aksi pelecehan seksual 
kepada pasien.

Menurut Dewi, Dokter I sudah 
berdinas sejak tahun 2023 lalu. 
Namun, saat ini, dipastikan sudah 
tidak berdinas lagi di klinik tersebut. 
"Dari tahun ini sudah mulai tidak 
praktik dan tidak ada praktik khusus 
di sini. Karena memang beliau juga 
sudah tidak praktik di rumah sakit 
manapun di Garut," kata Dewi.

Terkait kejadian ini, pihak klinik 
mengaku sangat murka dan dirugikan. 

Tidak hanya mencoreng nama baik 
klinik, tapi juga mencoreng nama baik 
dokter, kata Dewi.

"Jujur sangat dirugikan sekali, 
apalagi bukan hanya klinik saja secara 
pribadi, tapi kepada seluruh dokter-
dokter di Indonesia, karena dengan 
adanya satu oknum ini jadi mencoreng 
seolah-olah dokter itu sama," katanya.

Dewi menambahkan, pihaknya 
saat ini menyerahkan tindak lanjut 
kasus ini ke pihak kepolisian. Pihak 
klinik juga bersedia untuk mem-
berikan informasi selengkapnya ke-
pada penyidik. (din, ist, rls, wid/dya)dikutip dari Detikcom, Selasa (15/4).

L e l i  m e n g a t a k a n ,  k e j a d i a n 
tersebut diduga kuat terjadi di sebuah 
k l i n i k  s wa s t a .  N a m u n ,  d o k t e r 
kandungan berinisial SF itu, pernah 
bekerjasama dengan Pemkab Garut 
dan berdinas di RS Malangbong.

"Yang bersangkutan bukan orang 
sini (Garut)" katanya.

Dari hasil penelusuran polisi 
diketahui, jika aksi dugaan pelecehan 
seksual itu berlangsung pada 2024 
lalu, tepatnya pada tanggal 20 Juni, di 
sebuah klinik kesehatan swasta, yang 
berlokasi di Kecamatan Garut Kota.

Lokasi klinik tersebut, berada di 
kawasan Pengkolan, Garut. Letaknya 
tak jauh dari Lapangan Otista, atau 

okter	 kandungan berinisial DMSF alias Dokter I terduga 
pelaku pelecehan seksual 

kepada pasien di sebuah klinik di 
K a b u p a t e n  G a r u t ,  J awa  B a ra t , 
ditangkap. Polisi menangkap MSF di 
w i l a y a h  G a r u t  p a d a  S e l a s a 
(15/4/2025).

“Sudah diamankan yang Garut ya. 
D i a m a n k a n  d i  G a r u t , ”  k a t a 
Dirreskrimum Polda Jabar Kombes Pol 
Surawan saat dikonfirmasi.

Dia tak menjelaskan lebih lanjut 
terkait penangkapan tersebut. Namun 
yang pasti, pelaku telah berada di 
Polres Garut untuk diperiksa.“Iya 
sudah diamankan sekarang di Garut 
ya,” katanya.

Adapun terkait korban MSF, dia 
menyebut sejauh ini ada dua orang 
yang telah melapor. Keduanya melapor 
lewat posko pengaduan yang dibentuk 
oleh Polres Garut dan Polda Jabar.

“Sementara baru dua yang sudah 
melapor,” pungkasnya.

Dalam kasus ini, MSF diduga 
m e l a k u k a n  p e l e c e h a n  s e k s u a l 
t e r h a d a p  w a n i t a  h a m i l  s a a t 
melakukan pengecekan USG.

R e k a m a n  C C T V  y a n g 
memperlihatkan dugaan pelecehan 
seksual olehnya kemudian viral di 
media sosial. Dalam tayangan itu 
tampak pelaku memeriksa perut 
pasien dengan alat USG. Namun, 
tangan dokter itu tampak terus naik ke 
area dada, area sensitif pasien.

Kepala Dinas Kesehatan Garut Leli 
Yuliani mengkonfirmasi kebenaran 
dugaan pelecehan tersebut. Leli 
mengatakan, kasusnya berlangsung 
pada tahun 2024 lalu.

"Saya harus periksa lagi pastinya 
kapan, tapi kalau tidak salah ini di 
tahun 2024. Kejadiannya bukan di RS 
milik pemerintah," ungkap Leli seperti 

Dihubungi terpisah, Ketua Umum 
P e r k u m p u l a n  O b s t e t r i  d a n 
Ginekologi Indonesia (POGI) Prof Dr 
dr Yudi Mulyana Hidayat, SpOG, 
memastikan kasus tersebut sudah 
terjadi pada 2024. Pihak POGI 
maupun Ikatan Dokter Indonesia 
(IDI) wilayah cabang bersama Dinas 
Kesehatan setempat telah lebih dulu 
menelusuri laporan terkait.

M e s k i  b e g i t u ,  p e n d a l a m a n 
pembinaan kini akan dilakukan 
kepada yang bersangkutan, sembari 
melakukan investigasi lebih lanjut 
jenis pelanggaran yang dilakukan 
pelaku.  POGI  dipast ikan akan 
memberikan sanksi tegas, mengingat 
h a l  i n i  j u g a  m e n u r u n k a n 
k e p e r c a y a a n  p u b l i k  t e r k a i t 
pelayanan kesehatan.

"PP POGI sedang melakukan 
investigasi atau klarifikasi ulang 
bentuk pelanggaran yang dilakukan, 
bila ada pelanggaran etika dan 
disiplin profesi, POGI tidak akan ragu 
memberikan sanksi tegas organisasi 
profesi," terang Prof Yudi. 

"Sedang kita pelajari pelanggaran 
yang dilakukan," lanjutnya.

T e r p i s a h ,  U n i v e r s i t a s 
Padjadjaran (Unpad) menyatakan 

secara data identitas dokter yang 
diduga pelaku pelecehan di Garut 
yang videonya viral, Muhammad 
Syafril Firdaus, merupakan alumni 
program spesial is  di  Fakultas 
Kedokteran Unpad.

"Hasil penelusuran identitasnya 
m e n u n j u k k a n  m e m a n g  b e n a r 
mengarah ke alumni  program 
spesialis di FK Unpad. Namun, bila 
merujuk ke video yang beredar yang 
tidak secara jelas menunjukkan 
wajah terduga pelaku, Unpad tidak 
(bisa) memastikan hal tersebut," kata 
Kepala Kantor Komunikasi Publik 
Unpad atas nama pimpinan Unpad, 
Dandi Supriadi, di Bandung, Selasa 
(15/4/2025).

Arena wajahnya tidak secara jelas 
terlihat di rekaman video, Dandi 
mengatakan pihak universitas 
bersikap tetap menunggu hasil 
penyelidikan resmi dan pembuktian 
dari pihak kepolisian.

Terduga pelaku, kata dia, apabila 
t e r b u k t i  a d a l a h  o r a n g  y a n g 
bersangkutan, saat ini sudah lulus 
dan bekerja sebagai profesional, 
sehingga telah di luar kewenangan 
Unpad.(wid, din, rls/dya)

KEMENTERIAN Kesehatan (Kemenkes) 
menangguhkan surat tanda regis-
trasi (STR) dokter spesialis obgyn di 
Garut yang diduga melecehkan 
pasien saat USG. Dengan demikian 
yang bersangkutan tidak diper-
kenankan melanjutkan praktik ter-
lebih dulu.

Kepala Biro Komunikasi dan 
Informasi Publik Kementerian 
Kesehatan RI Aji Muhawarman 
mengatakan penangguhan in i 
berlaku sampai proses investigasi 
disebutnya rampung.

Aji  menyebut tindak lanjut 
Kemenkes RI juga sebagai upaya 
mencegah kemungkinan adanya 
korban lain yang mengalami hal 
serupa.

"Kemenkes RI sudah koordinasi 
dengan Konsil Kesehatan Indonesia 
( K K I )  u n t u k  m e n o n - a k t i f k a n 
s e m e n t a r a  S T R - n y a  s a m b u k 
menunggu informasi lebih lanjut," 
ujar Aji kepada wartawan Selasa 
(15/4).

Aji tidak merinci pasti batas 
waktu penangguhan tersebut dan 
kemungkinan sanksi tegas yang 
diberikan bila tersangka terbukti 
bersalah.

Kemenkes Tangguhkan STR, Unpad Akui Alumninya

Daftar	 kasus	 pelecehan	 dengan	

pelaku	 dokter	 terus	 bertambah.	

Coreng	 terbaru,	 dokter	 spesialis	

obgyn	di	Garut	diduga	melecehkan	

pasien	 saat	 USG.	 Pelaku	 telah	

ditangkap	polisi.

-------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------

Tangkapan	
layar	CCTV	

saat	dokter	I	
beraksi.	(	ist)

Kepolisian	Resort	Garut,	Jawa	Barat,	memastikan	perkara	dugaan	kasus	pelecehan	seksual	oleh	
dokter	kandungan	terhadap	pasiennya	berlangsung	tahun	2024.	

Coreng Dunia Kedokteran Terus Bertambah



kuliner. Ada Kayutangan Heritage, dan 
kampung tematik di sini. Ini semua 
bisa dijadikan daya tarik kunjungan," 
terangnya.

Menurut Bayu, promosi pariwisata 
dapat dikemas dalam berbagai bentuk, 
mulai dari publikasi melalui media 
massa, penempatan materi promosi di 
stasiun, bandara, hingga kerja sama 
dengan biro perjalanan wisata. 

Strategi itu juga sekaligus menjadi 
solusi jangka pendek untuk menambal 
keterisian hotel yang biasanya 
ditopang oleh kegiatan pemerintahan.

"Selama ini sudah ada, tapi kurang 
maksimal. Jadi anggarannya sudah ada 
setiap tahun, melekat di Disporapar. 
Tapi ini nanti jangan hanya dikerjakan 
satu OPD saja. Diskominfo dan Badan 
Promosi Pariwisata juga harus 
dilibatkan agar dampaknya lebih 
masif," katanya.

L e b i h  l a n j u t ,  B a y u  j u g a  
menekankan perlunya pembenahan 
destinasi wisata ikonik yang ada di 
Kota Malang, seperti Kampung Warna-
Warni, agar tetap menarik dan layak 
dikunjungi. Bayu menilai, promosi 
tanpa diiringi peningkatan kualitas 
destinasi akan menjadi sia-sia. 

"Jadi kami berikan PHRI waktu dua 
hari untuk istilahnya melakukan list 
potensi hotel-hotel di sini. Nanti 

6malangraya

6

H A R I A N

MALANG  -  DPRD Kota Malang 
mendesak Pemerintah Kota (Pemkot), 
agar memaksimalkan anggaran 
promosi pariwisata di tahun 2025 ini. 
Hal ini dilakukan untuk menggenjot 
okupansi perhotelan dari kegiatan 
non-pemerintahan. 

Pa s a l nya ,  i m b a s  ke b i j a k a n  
Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 1 
Tahun 2025 tentang efisiensi, kini 
s a n g a t  d i ra s a k a n  o l e h  b i s n i s  
perhotelan di Kota Malang.

"Ha ra pa nnya ,  unt uk  meng-
optimalkan kunjungan wisata di luar 
pemerintahan, perjalanan dinas atau-
pun acara-acara yang biasanya dilaku-
kan di hotel. Dinas terkait khususnya 
Disporapar harus bisa memberikan 
support dalam bentuk promosi," ujar 
Ketua Komisi B DPRD Kota Malang, 
Bayu Rekso Aji, Selasa (15/4/2025). 

Bayu menjelaskan, meski ke-
bijakan efisiensi merupakan ke-
putusan pemerintah pusat. Pemkot 
Malang tetap memiliki ruang untuk 
mendorong pemulihan sektor per-
hotelan dan restoran, melalui program- 
program yang menyasar wisatawan 
baik domestik maupun mancanegara.

"Malang Raya itu destinasi wisata. 
Wisata alam ada di Kabupaten Malang, 
wisata buatan di Kota Batu, dan Kota 
Malang punya keunggulan di wisata 

Agoes juga menghendaki, langkah 
kreatif di luar ketergantungan pada 
kegiatan pemerintahan perlu segera 
ditempuh. Salah satunya dengan mem-
perkuat kerja sama promosi antara 
pelaku usaha dan Pemkot Malang.

"Selama ini kami sudah tergabung 
dalam komunitas pariwisata yang 
bekerja sama dengan Pemkot Malang 
untuk promosi.  Tapi program-
programnya memang belum maksimal, 
kemarin saat hearing ada masukan 
dari dewan, perlu dipertajam agar benar- 
b e n a r  b e r d a m p a k ,"  k a t a n y a .  
(Santi/Dya)

supaya langsung kami koordinasikan 
sama dinas terkait," pungkasnya. 

Sementara itu, Ketua Perhimpunan 
Hotel dan Resto Indonesia (PHRI) Kota 
Malang, Agoes Basoeki, membenarkan 
Inpres Nomor 1 Tahun 2025 telah ber-
dampak langsung pada pendapatan 
hotel. Terutama hotel-hotel konvensi 
yang selama ini mengandalkan acara 
rapat, pertemuan, dan kegiatan dinas.

"Yang paling terasa penurunannya 
adalah hotel konvensi. Kalau hotel tipe 
resort, dampaknya belum terlalu 
besar. Tapi tetap ada penurunan," 
ungkap Agoes.

BATU	 -	 Realisasi belanja daerah 
Pemerintah Kota (Pemkot) Batu pada 
triwulan pertama tahun anggaran 
2025 masih jauh dari target. 

Berdasarkan data hingga 10 April 
2025, serapan anggaran belanja baru 
mencapai 13,1 persen atau setara Rp 
163,4 miliar. Diketahui total pagu 
belanja daerah sebesar Rp 1,2 triliun.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota 
Batu, Zadim Effisiensi, mengatakan 
realisasi belanja daerah belum 
menunjukkan peningkatan signifikan. 

Karena sampai saat ini sejumlah 
kegiatan, terutama proyek-proyek 
besar, masih dalam tahap persiapan 
dan proses lelang.

"Untuk Belanja Daerah hingga 
awal April 2025 ini baru terealisasi 
13,1 persen. Belanja yang paling tinggi 
realisasinya masih didominasi oleh 
gaji dan tunjangan Aparatur Sipil 
Negara (ASN) yang memang rutin 
dibayarkan setiap bulan," ujar Zadim, 
Selasa (15/4/2025). 

Dari total belanja daerah tersebut, 

Adapun Belanja Tidak Terduga 
(BTT) yang dialokasikan sebesar Rp 
19,2 miliar belum digunakan sama 
sekali hingga awal April ini. Menurut 
Zadim, penggunaan BTT memang bersifat 
situasional dan hanya akan dikeluar-
kan jika terjadi kondisi mendesak. 

"Biasanya BTT digunakan untuk 
penanganan keadaan darurat, ada 
bencana dan sebagainya. Atau kegiatan 
mendesak yang belum direncanakan 
dalam APBD," imbuhnya.

Selain itu, Zadim juga memaparkan 
capaian realisasi Pendapatan Daerah 
yang hingga kini baru mencapai Rp 
236,2 miliar atau 21,7 persen dari 
target Rp 1 triliun. 

Pendapatan ini terdiri  dari 
Pendapatan Asli Daerah (PAD) sebesar 
Rp67,9 miliar atau 21,84 persen dari 
target Rp 311,1 miliar, dan Pendapatan 
Transfer dari pemerintah pusat dan 
provinsi sebesar Rp 168,3 miliar dari 
target Rp 764,2 miliar.

Menanggapi rendahnya serapan 
anggaran di awal tahun ini, Zadim 
menegaskan Pemkot Batu akan 
mendorong percepatan pelaksanaan 
program dan kegiatan di masing-
masing OPD. (Santi/Dya)

menurutnya belanja operasional 
menjadi pos terbesar dengan serapan 
mencapai Rp 142,4 miliar atau 14,12 
persen dari target Rp 1 triliun. 
Rinciannya, belanja gaji dan tunjangan 
ASN mencatat realisasi tertinggi, yakni 
sekitar 31 persen dari total pos 
anggaran tersebut.

Namun, untuk Belanja Barang dan 
Jasa (barjas), realisasi anggaran masih 
tergolong rendah. Dari pagu sebesar 
Rp 484,9 miliar, Zadim menyebutkan 
belanja barjas baru terserap Rp50,3 
miliar atau sekitar 10,3 persen. 

"Ya, ini kan masih proses lelang di 
berbagai OPD yang masih terus 
berjalan. Begitu tahapan itu selesai, 
kami optimis realisasi akan meningkat 
tajam di kuartal berikutnya," jelasnya.

Sementara itu, Belanja Modal yang 
diperuntukkan untuk pembangunan 
fisik dan pengadaan barang bernilai 
besar, baru terserap sekitar Rp 2,2 
miliar atau hanya 2 persen dari total 
anggaran sebesar Rp 102,3 miliar. 

Sedangkan anggaran belanja 
Belanja Transfer ke desa dan lembaga 
lainnya juga masih minim, dengan 
realisasi Rp 18,8 miliar dari alokasi Rp 
110,6 miliar.

Proyek Besar Proses Lelang, Serapan Anggaran Pemkot Batu Masih Rendah

Rabu, 16 April 2025

Bisnis Hotel Terpukul Efisiensi, 

DPRD Kota Malang Desak Pemkot Maksimalkan Anggaran Promosi

Pembangunan	pedestrian	Jl	Trunojoyo	jadi	salah	satu	proyek	strategis	Kota	Batu	yang	akan	dimulai	pada	
awal	triwulan	II	2025.	(Santi/Lentera)

Ketua	Komisi	B	DPRD	Kota	Malang,	Bayu	Rekso	Aji.	(kiri)	dan	Ketua	PHRI	Kota	Malang,	Agoes	Basoeki.	(Santi/Lentera)
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itus	pertahanan milik AS, 'Janes', Smelaporkan bahwa Rusia telah 
secara  resmi  mengajukan 

permohonan untuk menempatkan 
pesawat militernya di Pangkalan 
Udara Manuhua, Biak Numfor, Papua.

Pada tahun 2017, Rusia pernah 
m e n e r b a n g k a n  d u a  p e s a w a t  
pengebom berkemampuan nuklir 
dalam misi patroli dari pangkalan 
tersebut yang tampaknya merupakan 
latihan pengumpulan intelijen.

K e m u n g k i n a n  p e n e m p a t a n  
pesawat militer Rusia yang jaraknya 
begitu dekat dengan Australia akan 
menimbulkan kecemasan bagi  
Australia.

Pakar mengatakan Rusia juga dapat 
menggunakan pangkalan Indonesia 
untuk memantau fasilitas pertahanan 
Amerika Serikat di Pasifik Barat, 
termasuk di Guam.

Menteri Luar Negeri Australia 
Penny Wong mengatakan kepada 
wartawan jika pemerintah Australia 
tengah mencari informasi lebih lanjut 
dari pihak Indonesia.

"Kami dari pihak pemerintah men-
coba untuk mengonfirmasi laporan 
tersebut dan untuk mengetahui apa-
kah laporan tersebut akurat atau tidak 
dan seperti apa status permintaan 
Rusia tersebut," katanya.

Penny juga mengatakan Rusia 
adalah "kekuatan disruptif dan 
Presiden Putin ingin memainkan peran 
itu."

Menteri Pertahanan Richard Marles 
juga mengatakan Australia sudah 
"berkomunikasi" dengan Indonesia 
terkait laporan tersebut, namun 
p e m e r i n t a h  I n d o n e s i a  b e l u m  
menanggapinya secara resmi.

Sementara itu seorang sumber di 
J a ka r t a  m e n ga t a ka n  ke c i l  ke -
mungkinan Indonesia mengabulkan 
permintaan tersebut, dengan me-
ngatakan hal itu akan membahayakan 
prinsip-prinsip kebijakan luar 
negerinya yang sudah lama berlaku.

Malcolm Davis dari Australian 
Strategic Policy Institute mengatakan 
kepada ABC jika Indonesia dapat 
menolak permintaan dari Rusia.

"Belum ada kesepakatan yang tuntas, 
dan mungkin akan gagal," katanya.

“Australia, Jepang, dan Amerika 
akan menekan Indonesia untuk 
mengatakan tidak," kata Malcolm.

Namun, ia mengatakan jika 
Indonesia memberi lampu hijau, maka 
lebih banyak aset militer Amerika 

S e r i k a t  d a n  A u s t r a l i a  a k a n  
ditempatkan dalam jangkauan 
langsung pasukan militer Rusia.

Australia sudah berupaya untuk 
memperluas hubungan pertahanan 
dan keamanan dengan Indonesia 
dengan cepat, tetapi Rusia juga makin 
dengan Indonesia, khususnya setelah 
salah satu pejabat militer senior Rusia 
Sergei Shogiu mengunjungi Indonesia 
Februari lalu.

Walau fokus utama Presiden Rusia 
Vladimir Putin tetap pada perang 
melawan Ukraina, ia telah berupaya 
memperluas hubungan militer lebih 
jauh ke luar negeri,  termasuk 
Indonesia.Kedua negara sudah 

dugaan bahwa entah bagaimana 
Rusia akan memiliki beberapa aset 
mereka yang berbasis di Indonesia 
hanya dalam jarak yang dekat dari, 
tentu saja, bagian utara negara kita," 
kata Peter.

" K i t a  p e r l u  m e m a s t i k a n  
pemerintah menjelaskan dengan 
tepat apa yang telah terjadi di sini."

Ketika ditanya apa "pesannya" 
kepada Presiden Put in ,  Peter  
menjawab: "ia [Rusia] tidak diterima 
di kawasan kami."

"Kami memiliki hubungan yang 
sangat baik dengan orang Indonesia. 
Saya sudah bertemu dengan presiden, 
baik  saat  ia  menjadi  menteri  
pertahanan maupun saat ia menjadi 
presiden terpilih … Prabowo adalah 
teman baik Australia," katanya. (ABC 
Australia, ist/nei)

mengadakan latihan angkatan laut di 
Laut Jawa pada bulan November.

Pemerintah Australia yakin Rusia 
dan China juga semakin fokus pada 
semakin kuatnya kehadiran militer AS 
di Darwin dan Wilayah Utara.

Ditolak	di	Kawasan	Kami
Sementara pemimpin oposisi 

Australia Peter Dutton mengatakan 
akan menjadi "kegagalan hubungan 
diplomatik yang fatal" jika pemerintah 
Australia tidak mendapat "peringatan 
sebelumnya" tentang permintaan 
tersebut sebelum dipublikasikan.

"Ini adalah perkembangan yang 
sangat, sangat meresahkan dan 

Permana menyebutkan Presiden 
Prabowo dan PM Rusia  bakal 
membahas sejumlah isu dan agenda 
strategis antara dua negara.

Yusuf melanjutkan kunjungan 
M a n t u r o v  b a g i a n  d a r i  u p a y a 
penguatan hubungan bilateral antara 
Indonesia dan Rusia yang selama ini 
telah terjalin erat. Dia menyebutkan 
p e r t e m u a n  i t u  j u g a  m e n j a d i 
momentum memperkuat diplomasi 
antara Indonesia dan Rusia, dan 
menjadi ajang menjajaki peluang-
peluang kerja  sama baru dan 
memperluas kerja sama yang saling 
menguntungkan antara Indonesia 
dan Rusia.

Sebelumnya, Presiden Prabowo 
tiba di Pangkalan Udara TNI AU 
(Lanud) Halim Perdanakusuma, 
Jakarta, Selasa pagi, setelah melawat 
ke lima negara di Timur Tengah yaitu 
Uni Emirat Arab (UAE), Turki, Mesir, 
Qatar, dan Yordania pada 9–14 April.

Kedatangan Presiden di Jakarta 
disambut oleh Wakil Presiden Gibran 
R a k a b u m i n g  R a k a ,  M e n t e r i 

Koordinator Bidang Politik dan 
Keamanan Budi Gunawan, Menteri 
Sekretaris Negara Prasetyo Hadi, 
Panglima TNI Jenderal TNI Agus 
Subiyanto, dan Kapolri Jenderal Pol. 
Listyo Sigit Prabowo.(antara, ist/nei)

PRESIDEN  Pra b owo Sub ia nto 
menerima kunjungan Wakil Perdana 
Menteri Rusia, Denis Manturov, di 
Istana Merdeka pada Selasa siang 
(15/4/2025), ditemani sejumlah 
m e n t e r i ,  t e r m a s u k  A i r l a n g g a 
Hartarto,  Menteri Koordinator 
Bidang Perekonomian.

Presiden Prabowo menyambut 
kedatangan Manturov sekitar pukul 
14.00 WIB di lobi Istana, kemudian 
keduanya berfoto bersama.

Prabowo kemudian mengajak 
Manturov masuk ke ruang kredensial 
d i  I s t a n a  M e r d e k a  u n t u k 
melaksanakan pertemuan. Dalam 
p e r te m u a n  i t u ,  s e l a i n  M e n ko 
Airlangga, Presiden juga didampingi 
oleh Menteri Sekretaris Negara 
Prasetyo Hadi ,  dan Sekretaris 
Kabinet Teddy Indra Wijaya.

Pertemuan antara Presiden 
Prabowo dan Wakil Pertama PM 
Ru s i a  M a n t u rov  b e r l a n g s u n g 
tertutup.

Deputi Bidang Protokol, Pers, dan 
Media Sekretariat Presiden Yusuf 

Wakil PM Rusia 

Diterima Prabowo di Istana Merdeka

Australia Resah, Rusia Incar Pangkalan Udara Indonesia

Presiden	RI	Prabowo	Subianto	(kanan)	menerima	kunjungan	Wakil	Pertama	Perdana	Menteri	Rusia	

Denis	Manturov	(kiri)	di	Istana	Merdeka,	Jakarta,	Selasa	(15/4/2025).	(Antara)

Di	 tengah	 kekhawatiran	 regional,	

Australia	 mati-matian	 menggali	

fakta:	 benarkah	 Rusia	 tengah	

mengincar	 langit	 Indonesia	 untuk	

pesawat	tempurnya?

-------------------------------------------------

-------------------------------------------------

Poin Penting:

1.	Pertahanan: Kerja sama pertahanan menjadi 

fokus utama, dengan Rusia sebagai pemasok 

utama persenjataan untuk Indonesia. Indonesia 

juga berupaya meningkatkan pertahanan 

industri di dalam negeri melalui transfer 

teknologi dan kerjasama pengembangan/ 

produksi bersama dengan Rusia. 

2.	 Ekonomi:  Kerja sama ekonomi terus 

meningkat, dengan Rusia sebagai investor 

potensial di Indonesia, khususnya di sektor 

pertambangan dan energi. Perdagangan antara 

kedua negara juga berkembang, dengan 

komoditas utama Indonesia ke Rusia adalah 

udang, rumput laut, dan telur ikan. 

3.	 Budaya	 dan	 Pendidikan:	 Kerjasama di 

b i d a n g  b u d a y a  d a n  p e n d i d i k a n  j u g a 

diintensifkan, termasuk pertukaran pelajar dan 

kerjasama antar lembaga pendidikan, serta 

mempromosikan budaya Indonesia di Rusia dan 

sebaliknya.

Poin-poin Langkah 
Strategis Kerjasama 
Indonesia-Rusia

1. Hubungan persahabatan antara Indonesia dan 

Rusia telah berlangsung sejak tahun 1950. 

2. Kerjasama maritim juga menjadi prioritas, 

dengan kedua negara mengakui pentingnya 

keamanan maritim.
 
3. Indonesia dan Rusia memiliki komitmen yang 

kuat untuk memperkuat kerja sama bilateral di 

berbagai bidang.
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menyebabkan masalah seperti gigi 
berlubang atau penyakit gusi.

Pastikan Anda menyikat gigi 
setidaknya dua kali sehari dengan 
pasta gigi yang mengandung fluoride. 
S e l a i n  i t u ,  j a n g a n  l u p a  u n t u k 
menggunakan benang gigi (floss) 
setiap hari untuk membersihkan sela-
sela gigi yang sulit dijangkau sikat gigi. 
Kebersihan yang baik akan mencegah 
masalah lebih lanjut pada gigi peg-
shaped.

Kunjungan	Rutin	ke	Dokter	Gigi
P e n t i n g  u n t u k  m e l a k u k a n 

pemeriksaan gigi secara rutin ke 
dokter gigi .  Dengan kunjungan 
berkala, dokter dapat memeriksa 
kondisi gigi peg-shaped Anda dan 
mendeteksi masalah lebih awal, 
seperti gigi yang bergerak atau mulai 
rusak.

Dokter gigi juga dapat melakukan 
pembersihan gigi profesional dan 
m e m b e r i k a n  s a r a n  m e n g e n a i 
perawatan lebih lanjut ,  seperti 
penggunaan kawat gigi atau restorasi 
gigi agar penampilan gigi semakin 
baik. Jangan tunggu sampai ada 
masalah besar, lakukan pemeriksaan 
gigi secara teratur.

Perawatan	 dengan	 Veneer	 atau	
Mahkota

Untuk memperbaiki penampilan 
g i g i  p e g - s h a p e d ,  A n d a  b i s a 
m e m p e r t i m b a n g k a n  u n t u k 
memasang veneer atau mahkota. 
Veneer adalah lapisan tipis yang 
dipasang di permukaan depan gigi 

untuk memperbaiki bentuk dan 
warnanya,  sedangkan mahkota 
menutupi seluruh gigi jika gigi peg-
s h a p e d  A n d a  m e m b u t u h k a n 
perlindungan lebih.

D i k u t i p  d a r i  B r o a d b e a c h 
Orthodontic, kedua prosedur ini dapat 
membuat gigi terlihat lebih simetris 
dan alami. Veneer biasanya terbuat 
dari porselen atau bahan komposit 
yang tahan lama dan memberikan 
hasil estetika yang memuaskan.

Menerapkan	Pola	Makan	Sehat
Makanan yang Anda konsumsi 

berperan besar dalam kesehatan gigi. 
Untuk menjaga gigi peg-shaped tetap 
sehat, pastikan Anda makan makanan 
yang kaya kalsium, fosfor, serta 
v i t a m i n  A ,  C ,  d a n  D .  K a l s i u m 
m e m b a n t u  m e m p e r k u a t  g i g i , 
s e m e n t a r a  v i t a m i n  A  d a n  C 
mendukung kesehatan gusi.

Menurut Condordent, jangan lupa 
untuk menghindari makanan yang 
terlalu manis atau asam, karena dapat 
m e r u s a k  e n a m e l  g i g i  d a n 
menyebabkan gigi berlubang. 

Dengan pola makan yang sehat, 
gigi peg-shaped Anda akan lebih kuat 
dan tahan terhadap masalah gigi di 
masa depan.

Gigi peg-shaped pada umumnya 
mudah dikenali karena perbedaannya 
yang cukup mencolok dibandingkan 
dengan gigi lainnya. Gejala utama dari 
gigi peg-shaped adalah bentuknya 
yang lebih kecil, runcing, dan lebih 
sempit, terutama pada gigi insisivus 
lateral atas(nei,ist/dya)

Penyebab	Gigi	Peg-Shaped
Beberapa faktor berkontribusi 

terhadap munculnya gigi peg-shaped. 
Adapun faktor yang paling umum 
adalah faktor genetik.  Menurut 
Loudoun Orthodontics, kondisi ini 
umumnya diturunkan dalam keluarga, 
yang berarti jika orang tua memiliki 
g ig i  p eg -sha p ed,  kemu n gk in a n 
anaknya juga akan mengalaminya.

Selain faktor genetik, kondisi gigi 
peg-shaped juga dapat dipengaruhi 
oleh gangguan dalam perkembangan 
gigi pada masa janin, atau akibat 
infeksi dan demam tinggi yang dialami 
ibu selama masa kehamilan.

Selain itu, beberapa kelainan 
g e n e t i k  s e p e r t i  c l e i d o c r a n i a l 
dysostosis dan ectodermal dysplasia 
j u g a  d a p a t  m e n i n g k a t k a n 
kemungkinan seseorang mengidap 
gigi peg-shaped. Kelainan ini dapat 
memengaruhi perkembangan gigi 
secara keseluruhan, menghasilkan gigi 
yang lebih kecil, kurang berkembang, 
atau memiliki bentuk yang tidak 
normal.

Namun ada beberapa cara untuk 
merawat gigi peg-shaped agar tetap 
sehat dan terlihat lebih bagus. Berikut 
adalah lima tips perawatan yang bisa 
membantu Anda.

Menjaga	Kebersihan	Mulut	dengan	
Baik

Kebersihan mulut yang baik sangat 
penting untuk menjaga gigi peg-
shaped. Gigi dengan bentuk yang tidak 
biasa bisa lebih mudah menampung 
sisa makanan dan plak, yang dapat 

igi peg-shaped merupakan Gkondisi di mana gigi insisivus 
lateral  atas (gigi  samping 

depan) memiliki ukuran lebih kecil 
d a n  u j u n g  ya n g  l e b i h  r u n c i n g 
dibandingkan gigi normal.

Meski tidak menimbulkan masalah 
kesehatan, bentuknya yang tidak biasa 
seringkali memengaruhi penampilan 
dan menurunkan rasa percaya diri 
seseorang.

Apa	Itu	Gigi	Peg-Shaped?
Gigi peg-shaped merujuk pada 

kondisi gigi lateral atas (gigi di 
samping gigi depan) memiliki bentuk 
y a n g  l e b i h  k e c i l  d a n  r u n c i n g 
dibandingkan dengan gigi  pada 
umumnya. Gigi ini sering disebut 
dengan istilah gigi insisivus lateral 
konikal atau gigi berbentuk kerucut.

Secara visual, gigi peg-shaped 
terlihat lebih sempit dan kurang 
proporsional dengan gigi lainnya. 
Biasanya, kondisi ini mempengaruhi 
satu atau kedua gigi insisivus lateral 
atas, meskipun pada beberapa kasus 
kondisi ini juga bisa muncul pada gigi 
lain.

G i g i  p e g - s h a p e d  d a p a t 
m e nye b a b ka n  ga n g g u a n  d a l a m 
e s t e t i k a  s e n y u m  s e s e o r a n g , 
membuatnya tampak tidak lengkap 
atau tidak simetris. Bahkan, pada 
beberapa kasus, masalah ini bisa 
mempengaruhi cara seseorang merasa 
tentang penampilannya, mengurangi 
rasa percaya diri karena penampilan 
s e ny u m  ya n g  d i a n g ga p  ku ra n g 
menarik.

Gigi Peg-Shaped? 
Gini Cara Merawatnya!
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T Harman Indonesia, selaku Pdistributor dan importir  
eksklusif produk Edifier di 

Indonesia, resmi meluncurkan Edifier 
WH700NB Pro, generasi terbaru dari 
j a j a r a n  h e a d p h o n e  w i r e l e s s  
berkualitas tinggi.

Produk ini menawarkan sejumlah 
p e n i n g k a t a n  p e n t i n g  y a n g  
menghadirkan pengalaman audio 
yang lebih imersif, nyaman, dan efisien 
bagi para penikmat musik maupun 
kalangan profesional.

Sebagai penerus dari Edifier 
W H 7 0 0 N B ,  v e r s i  P r o  i n i  
menghadirkan fitur unggulan seperti 
Hybrid Active Noise Cancellation 
(ANC) dengan kemampuan mereduksi 
kebisingan hingga-43dB, memberikan 
pengalaman menikmati audio yang 
lebih fokus, tanpa gangguan dari 
kebisingan sekitar.

Dilengkapi dengan driver dinamis 
40mm berlapis titanium, headphone 
ini menghadirkan kualitas suara 
beresolusi tinggi dengan detail yang 
kaya dan bass yang mendalam.

Fitur	Unggulan	Edifier	
WH700NB	Pro

-	Kualitas	Suara	Hi-Res: Mendukung 
codec audio AAC dan SBC untuk suara 
lebih jernih dan detail.
------------------------------------------------
- 	 H y b r i d 	 A N C 	 C a n g g i h :  
Meminimalkan kebisingan hingga-
43dB dengan berbagai mode yang 
dapat dipilih pengguna.
------------------------------------------------
-	Mikrofon	dengan	Algoritma	Noise	
Reduction:  Menjamin kualitas 
komunikasi panggilan suara yang 
jernih dan tanpa gangguan.
------------------------------------------------
-	 Daya	 Tahan	 Baterai	 yang	 Lama: 
Pemutaran musik hingga 56 jam 

Design Award, Good Design Award, 
dan VGP. Prestasi ini menjadi bukti 
k o m i t m e n  E d i f i e r  d a l a m  
menghadirkan produk-produk audio 
berkualitas tinggi dengan desain 
inovatif," tambahnya.

Tersedia	Eksklusif	di	Shopee
S e b a g a i  b a g i a n  d a r i  

peluncuran perdananya di  
Indonesia, Edifier WH700NB 
Pro akan tersedia secara 
eksklusif di Shopee mulai 
tanggal 14 April sampai 
dengan 05 Mei 2025. Dalam 
p e r i o d e  p e l u n c u r a n ,  
p e n g g u n a  b i s a  
mendapatkan headphone 
ini dengan harga spesial Rp 
679.000, hanya di toko 
resmi Edifier Indonesia di 
Shopee.

Edifier WH700NB 
Pro tersedia dalam tiga 
pilihan warna Black, 
Ivory, dan Gray. Setiap 
pembelian disertai 
g a r a n s i  r e s m i  
selama 18 bulan 
dari PT. Harman 
I n d o n e s i a .  
(nei,ist/dya)

dengan mode ANC non aktif, serta fitur 
fast charging, cukup charge 15 menit 
untuk 10 jam pemakaian.
------------------------------------------------
-	 Konektivitas	 Bluetooth	 5.4:  
Memungkinkan koneksi multi-device 
dengan stabilitas tinggi dan konsumsi 
daya rendah.
------------------------------------------------
-	 Desain	 Nyaman	 dan	 Portabel:	
Earpad dengan memory foam besar 
yang nyaman dan aman untuk 
pengguna berkaca mata,  serta 
berdesain fully-foldable yang mudah 
dibawa ke mana saja.
------------------------------------------------
-	 Mode	 Gaming	 dengan	 Latensi	
Ultra-Rendah	 :	 Hanya 0.06 detik 
untuk pengalaman gaming lebih 
responsif berlatensi rendah.
------------------------------------------------
-	 Dukungan	 Multi-Input	 :	 Dapat 
digunakan melalui koneksi Bluetooth 
atau melalui kabel USB-C yang 
memungkinkan Anda menikmati Hi-
Res Audio.

"Kami sangat antusias untuk 
menghadirkan Edifier WH700NB Pro 
ke Indonesia dan turut meramaikan 
pasar headphone wireless bluetooth di 
Tanah Air. Dengan teknologi canggih 
yang disematkan pada Edif ier  
WH700NB Pro, kami percaya produk 
ini akan menjadi pilihan utama bagi 
para pengguna yang menginginkan 
pengalaman mendengarkan audio 
yang superior untuk berbagai  
kebutuhan," ujar Hardy Winata, 
Direktur PT. Harman Indonesia.

"Edifier sendiri  merupakan 
perusahaan audio global yang telah 
berdiri selama 29 tahun. Hingga saat 
ini, Edifier telah meraih lebih dari 300 
penghargaan bergengsi di tingkat 
domestik maupun internasional, 
seperti CES, iF Design Award, Red Dot 

Edifier WH700NB Pro Andalkan Teknologi ANC
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liststyle

memberikan nuansa dramatis ketika 
dikenakan.

Desain cape blazer yang seolah 
m e n y e l i m u t i  b a h u  m e m b u a t 
pemakainya tampak lebih berwibawa. 
Keunikan dari model ini terletak pada 
potongan yang menyerupai jubah, 
dengan bagian lengan yang terbuka, 
memberikan kebebasan dalam 
bergerak. Cape blazer ini dapat 
dipadupadankan dengan gaun malam 
atau celana panjang yang ramping, 
sehingga menambah kesan eksklusif 
dan memukau.

Bagi kamu yang menginginkan 
penampilan minimalis tetapi tetap 
ingin tampil berbeda, cape blazer 
adalah pilihan yang sangat cocok. 
Paduan yang sederhana namun tetap 
e l e g a n  i n i  a k a n  m e m b u a t 
penampilanmu semakin menonjol di 
berbagai kesempatan. Dengan cape 
blazer, kamu bisa tampil percaya diri 
d a n  a n g g u n  t a n p a  h a r u s 
mengorbankan kenyamanan.
(nei,ist/dya)

masa kini tidak hanya berfungsi untuk 
memberikan penampilan yang rapi, 
tetapi juga memberikan ruang untuk 
berekspresi secara bebas.

Dengan melihat perkembangan 
tren yang terus berubah, berikut 
adalah beberapa inspirasi model jas 
wanita yang bisa kamu coba di tahun 
2025. Mulai dari jas bermotif batik 
h i n g g a  m o d e l  o v e r s i z e d  y a n g 
memberikan kesan kasual tetapi tetap 
elegan, pilihan ini dapat menjadi 
referensi untuk tampil lebih stylish.

Model	Jas	Wanita	Modern	Motif	Batik
Saat ini, salah satu tren jas wanita 

yang populer adalah jas bermotif batik. 
Sebagai salah satu warisan budaya 
Indonesia, batik kini telah diolah 
menjadi berbagai desain jas dan blazer 
yang terlihat elegan. Desain jas ini 
sering kali dipakai dalam acara formal 
maupun semi-formal,  membawa 
nuansa budaya Indonesia yang kuat 
dengan sentuhan modern. Jas bermotif 
batik hadir dalam beragam model, 
mulai dari cape, oversized, hingga long 
c o a t  b l a z e r.  D e s a i n - d e s a i n  i n i 
m e m b e r i k a n  ke b e b a s a n  u n t u k 
berkreasi dengan berbagai jenis 
pakaian, seperti celana, rok, atau dress. 
Dengan demikian, pemakainya dapat 
tampil formal namun tetap memiliki 
kesan stylish.

Misalnya, blazer bermotif batik 
bisa dipadukan dengan celana kain 
berwarna netral atau rok midi, 

sehingga menciptakan penampilan 
ya n g  a n g g u n  t a n p a  te rke s a n 

berlebihan. Selain itu, bagi mereka 
yang ingin tampil lebih kasual, jas 

bermotif  batik  juga dapat 
dipadukan dengan jeans atau 

dress sederhana. Kian banyak 
d e s a i n e r  l o k a l  y a n g 

mengintegrasikan motif 
batik ke dalam karya 

m e r e k a ,  y a n g 
menunjukkan bahwa 
batik tetap memiliki 

tempat di dunia mode 
modern.

Model	 Jas	 Panjang	 yang	
Anggun

Jas panjang merupakan pilihan 
yang ideal bagi individu yang ingin 

tampil dengan kesan formal namun 
tetap stylish. Dengan model jas 
panjang, tidak hanya terlihat elegan, 
tetapi juga dapat memberikan ilusi 
tubuh yang lebih tinggi dan ramping 
bagi pemakainya.

Desain jas panjang sangat sesuai 
untuk wanita yang mengenakan hijab, 

Pada tahun 2025, minat wanita 
terhadap gaya berpakaian yang 
modern dan elegan semakin 

meningkat, khususnya dalam memilih 
model jas. Kini, jas atau blazer tak lagi 
sekadar identik dengan pakaian 
formal, tetapi juga menjadi simbol 
gaya kekinian yang stylish dan 
fleksibel untuk dipadukan dengan 
beragam outfit.

Dalam dunia mode, jas wanita 
sekarang tersedia dalam berbagai 
model dan desain yang mengikuti tren 
terkini, namun tetap menjaga kesan 
profesional dan elegan.

Model jas wanita yang modern kini 
menawarkan berbagai pilihan motif 
dan desain, menjadikannya pilihan 
utama untuk berbagai acara, mulai 
dari formal, semi-formal, hingga 
penggunaan sehari-hari. Desain yang 
fleksibel memungkinkan wanita untuk 
t a m p i l fashionable sambil 
tetap m e r a s a 
nya man. Dengan 

kata  la in , 
jas wanita 

karena memberikan tampilan yang 
lebih tertutup tanpa mengorbankan 
gaya. Sebagai contoh, jas panjang bisa 
dipadukan dengan celana kain yang 
berpotongan lurus atau dengan rok 
panjang, sehingga menciptakan kesan 
yang anggun dan profesional.

M o d e l  i n i  j u g a  m e n a w a r k a n 
ke nya m a n a n ,  ka re n a  u m u m nya 
terbuat dari bahan yang ringan dan 
tidak terlalu tebal. Namun, bagi mereka 
yang tinggal di iklim tropis seperti 
Indonesia, sangat penting untuk 
memilih bahan yang tidak membuat 
tubuh merasa kepanasan.

Salah satu variasi jas panjang yang 
kini sedang populer adalah trench coat 
yang panjangnya mencapai lutut. 
Meskipun biasanya dipakai saat musim 
gugur atau dingin, trench coat ini juga 
bisa dikenakan pada cuaca yang lebih 
hangat dengan memilih material yang 
lebih tipis dan breathable, sehingga 
tetap nyaman dan fashionable.

Model	Jas	Oversized	yang	Chic
Model jas oversized kini menjadi 

tren yang semakin banyak digemari. 
Terlepas dari kekhawatiran tampil 
tenggelam dalam pakaian kebesaran, 
jas oversized justru memberi kesan 
kasual yang chic dan modern. Gaya ini 
banyak dikenakan oleh para selebritas 
dan influencer, dan kini semakin 
populer di kalangan wanita muda.

Untuk menambah kesan feminin, 
kamu bisa memadukan jas oversized 
dengan aksesori seperti ikat pinggang 
atau kalung statement. Penggunaan 
aksesoris ini akan menambah kesan 
ramping pada tubuh dan memberikan 
dimensi yang lebih menarik pada 
penampilan.

Jas oversized juga sangat 
fleksibel, karena dapat dipakai 
untuk acara formal maupun 
santai. Untuk tampilan kasual, 
kamu bisa memadukannya 
dengan jeans atau celana 
pendek, sementara untuk 
a c a r a  l e b i h  f o r m a l , 
pilihlah rok midi atau 
dress yang elegan di 
dalamnya.

Cape	Blazer	yang	Elegan
Cape blazer kini menjadi 

tren yang banyak digemari oleh para 
selebritas, dan menjadi pilihan utama 
bagi wanita yang ingin menunjukkan 
kesan elegan dan anggun. Model ini 
sering kali terlihat dalam berbagai 
acara, baik yang bersifat formal 
m a u p u n  s e m i - f o r m a l ,  d a n 
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Tren Jas Wanita 2025, 
Wajib Coba!

 

 
 
 



Giliran	KONI		....	(dari	Hal	1)

antor  Ko m i t e  O l a h r a g a KNasional Indonesia (KONI) 
Jawa Timur di Jalan Ir Dr H 

Soekarno Surabaya, digeledah oleh 
Komisi  Pemberantasan Korupsi 
(KPK), Selasa (15/4/2025).

Juru Bicara KPK Tessa Mahardhika 
Sugiarto mengatakan penggeledahan 
ini berkaitan dengan kasus dugaan 
korupsi pengurusan dana hibah untuk 
kelompok masyarakat (Pokmas) dari 
APBD Provinsi Jawa Timur Tahun 
Anggaran 2021-2022.

" B e n a r.  P e n y i d i k  s e d a n g 
melakukan kegiatan Penggeledahan di 
Kota Surabaya, terkait penyidikan 
perkara dana hibah Pokmas Jatim," 
kata Tessa.

Pantauan di lokasi, setidaknya ada 
empat personel Brimob bersenjata 
lengkap berjaga di halaman gedung 
KONI Jatim. Sementara penyidik KPK 
d i k e t a h u i  m a s i h  m e l a k u k a n 
penggeledahan di dalam.

Sementara itu di sisi halaman 
gedung,  terl ihat  pengurus dan 
sejumlah karyawan KONI dengan 
melakukan halal bi halal dan makan 
bersama.

Tessa belum bisa menjelaskan 
detail penggeledahan, rincian kasus 
dan berkas apa yang sedang dicari 
para penyidik lembaga antirasuah 
tersebut.

"Untuk detail penjelasan lebih 
lanjut akan disampaikan setelah 
s e l u r u h  r a n g k a i a n  k e g i a t a n 
penggeledahan selesai dilaksanakan," 
pungkasnya.

Sebelumnya, KPK menggeledah 
dua rumah Ketua Dewan Perwakilan 
Daerah (DPD) RI 2019-2024 La Nyalla 
Mahmud Mattalitti di kawasan Wisma 
Permai Barat, Mulyorejo, Surabaya, 
Senin (14/4). La Nyalla sendiri 
diketahui pernah menjadi Wakil Ketua 
KONI Jatim (2010-2019).

Namun, Ketua Badan Penyuluhan 
dan Pembelaan Hukum (LPPH) 
Pemuda Pancasila (PP) Surabaya 
Rohmad Amrullah mengeklaim, 
penyidik KPK tak menyita barang 
bukti apapun usai menggeledah 
rumah La Nyalla.

Penggeledahan ini sendiri, kata 
dia, berkaitan dengan kasus dugaan 
korupsi pengurusan dana hibah untuk 
kelompok masyarakat (Pokmas) dari 
APBD Provinsi Jawa Timur Tahun 
Anggaran 2021-2022, yang menyeret 
nama politikus PDIP Kusnadi dan 
sejumlah pimpinan DPRD Jatim 
lainnya.

Sebagaimana diketahui, kasus 
dugaan suap pengelolaan dana hibah 
di Provinsi Jawa Timur tahun 2019-
2022 telah bergulir  dua tahun 
terakhir. Kasus itu bermula dari 
operasi tangkap tangan (OTT) kasus 
pendistribusian dana hibah yang 

dialokasikan APBD Jawa Timur 
kepada kelompok masyarakat pada 
Desember 2022.

Saat itu, KPK menangkap empat 
orang. Mereka adalah bekas Wakil 
Ketua DPRD Jawa Timur Sahat Tua 
Simandjuntak, Abdul Hamid, Ilham 
Wahyudi alias Eeng (koordinator 
kelompok masyarakat), dan Rusdi 
(anggota staf ahli Sahat).

Majelis hakim Pengadilan Tindak 
Pidana Korupsi Surabaya telah 
menjatuhi hukuman pidana selama 9 
tahun penjara, denda Rp 1 miliar 
subsider 6 bulan kurungan, dan uang 
pengganti sebesar Rp 39,5 miliar 
kepada Sahat Tua. Dalam persidangan 
terungkap, korupsi dana hibah DPRD 
Jatim tidak hanya melibatkan Sahat 
Tua,  tetapi  juga pimpinan dan 
anggota Dewan lainnya.

Setelah itu, setidaknya per 12 Juli 
2024, KPK mengumumkan telah 
menetapkan 21 tersangka dari hasil 
pengembangan penyidikan kasus 
tersebut .  Dari  total  tersangka, 
s e b a nya k  e m p a t  d i  a n t a ra nya 
m e r u p a k a n  p e n e r i m a  s u a p , 
sedangkan sisanya adalah pemberi 
s u a p .  M e s k i  b e l u m  d i b u k a 
sepenuhnya, salah satu tersangkanya 
adalah politikus Partai Gerindra, 
yakni Anwar Sadad.

Ketua	KONI	Jatim:	
Dikumen	SK	Dibawa

Ketua Umum Komite Olahraga 
Nasional Indonesia (KONI) Jawa 
Timur Muhammad Nabil mengatakan 
bahwa Komisi  Pemberantasan 
Korupsi (KPK) membawa sejumlah 
d o k u m e n  u s a i  m e l a k u k a n 
penggeledahan di kantor KONI Jatim, 
di Jalan Kertajaya Indah Timur, 
Surabaya..

“Beberapa dokumen memang 
dibawa KPK, mayoritas merupakan 
dokumen dari kepengurusan tahun 
2017 hingga 2022, dan ada beberapa 
dokumen dari sejak kepengurusan 

saya juga,” kata Nabil saat ditemui 
wa r t awa n  d i  S u ra b aya ,  S e l a s a 
(15/4/2025).

Menurut dia,  penggeledahan 
dilakukan berdasarkan surat tugas 
dari KPK yang memberi wewenang 
kepada tim penyidik untuk memeriksa 
dan mengambil dokumen yang relevan 
d e n g a n  p e r k a r a  y a n g  s e d a n g 
ditangani.

Ia  menyebut penggeledahan 
berlangsung sejak pukul 09.00 hingga 
15.00 WIB dan menyasar beberapa 
ruangan, termasuk ruang bendahara 
dan ruang penyimpanan dokumen.

“Objeknya adalah penggunaan 
dana hibah atas nama Pak Kusnadi dan 
beberapa orang lain yang sudah 
ditetapkan sebagai  tersangka,” 
ucapnya.

N a b i l  m e n j e l a s k a n ,  a d a p u n 
dokumen yang diambil antara lain 
b e r u p a  S u r a t  K e p u t u s a n  ( S K ) 
penggunaan anggaran, SK pengurus, 
serta dokumen permohonan hibah 
untuk Pekan Olahraga Nasional (PON) 
Papua tahun 2021.

Selain dokumen fisik, lanjutnya, 
p e t u g a s  K P K  j u g a  m e m e r i k s a 
perangkat elektronik seperti telepon 
g e n g g a m  d a n  f l a s h d i s k  y a n g 
digunakan untuk mengonfirmasi dan 
m e n c o c o k k a n  d a t a  ya n g  t e l a h 
dikantongi penyidik.

“Kami terbuka dan kooperatif. 
Semua yang diminta kami berikan, 
tidak ada yang kami tutupi,” kata Nabil

“Kami tunggu saja kelanjutannya 
dari KPK. Yang jelas, semua yang 
dibawa berkaitan dengan dana hibah 
ya n g  d i d u g a  d i s a l a h g u n a k a n ,” 
tuturnya.

Nabil  mengatakan,  sejumlah 
ruangan di kantor KONI Jawa Timur 
menjadi sasaran penggeledahan oleh 
penyidik KPK.

"Ruang bendahara, ruang renggar 
(perencanaan dan penganggaran), 
sudah itu aja, sekretariat gitu saja," 

katanya.
Nabil menyebut bahwa sekitar 

empat orang diperiksa oleh penyidik 
KPK dalam rangkaian penggeledahan 
kali ini.

"Jadi ya dikonfirmasi saja Pak 
Sekum ditanya berdasarkan SK-nya, 
Pak Bendahara ditanya berdasarkan 
SK-nya,  ada tim-tim bendahara 
mengkonfirmasi dari dokumen yang 
dibawa. (Yang diperiksa) Sekretaris, 
Bendahara dan dua staf lagi. Empat 
totalnya," ungkapnya.

Setelah penggeledahan, terlihat 
ada dua koper yang dimasukkan ke 
dalam mobil Toyota Innova yang 
diparkir di depan kantor. Koper itu 
berwarna hitam dan hijau yang 
ditaruh di bagasi mobil yang berbeda-
beda. (ist,ant,wid,rls,pra/dya)

Sambungan
H A R I A N
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Pengamanan	ketat	penggeledahan	kantor	KONI	Jawa	Timur	di	Surabaya	oleh	KPK,	Selasa	(15/4/2025).	(ist)



Israel Usulkan 

Gencatan Senjata 

45 Hari, Hamas Minta 

Perang Diakhiri

"Hamas siap menyerahkan para 
sandera sekaligus dengan imbalan ber- 
akhirnya perang dan penarikan militer 
Israel dari Gaza," beber Abu Zuhri.

O t o r i t a s  K e s e h a t a n  G a z a 
mengungkapkan, pasukan Israel telah 
membunuh lebih dari 1.500 warga 
Palestina sejak memulai kembali 
serangan militernya bulan lalu.

Israel telah memaksa ratusan ribu 
orang mengungsi dan memberlakukan 
blokade terhadap semua pasokan yang 
masuk ke daerah kantong tersebut.

Sementara itu, 59 sandera Israel 
masih ditahan Hamas di Gaza. Israel 
meyakini 24 dari mereka masih hidup.

Sebelumnya, PBB memperingat-
kan bahwa krisis kemanusiaan di Gaza 

semakin tak terkendali karena tidak 
ada bantuan yang masuk ke wilayah 
tersebut selama berminggu-minggu dan 
kondisinya memburuk dengan cepat.

Presiden Palestina Mahmoud 
A b b a s  d a n  P r e s i d e n  P r a n c i s 
Emmanuel Macron menyerukan 
gencatan senjata "mendesak" di Gaza. 

Dalam panggilan telepon, Macron 
dan Abbas "menekankan kebutuhan 
mendesak untuk gencatan senjata, 
percepatan pengiriman bantuan 
ke m a n u s i a a n  ( d a n )  p e n o l a ka n 
pemindahan orang-orang Palestina 
dari tanah mereka," kantor berita 
resmi Palestina Wafa melaporkan. 
(wid, reuters, ist/dya)

ediator	 Mesir dan Qatar Md i l a p o r k a n  t e l a h 
menyampaikan proposal 

baru Israel untuk gencatan senjata 
Gaza kepada Hamas. Namun, pejabat 
senior Hamas mengatakan setidaknya 
dua poin dari proposal tersebut tidak 
dapat diterima.

Al Qahera News TV yang berafiliasi 
d e n g a n  p e m e r i n t a h  M e s i r 
melaporkan, kedua mediator tengah 
menunggu respons dari Hamas.

M e l a n s i r  R e u t e r s ,  S e l a s a 
(15/4/2025), dalam pernyataannya 
pada Senin (14/4/2025) waktu 
setempat, Hamas mengatakan mereka 
s e d a n g  m e m p e l a j a r i  p r o p o s a l 
tersebut dan akan memberikan 
tanggapannya "sesegera mungkin."

Kelompok Palestina tersebut 
menegaskan kembali tuntutan utama-
nya bahwa kesepakatan gencatan 
senjata harus mengakhiri perang di 
Gaza dan menarik keseluruhan 
tentara Israel dari wilayah tersebut.

Sebelumnya,  pejabat  senior 
Hamas Sami Abu Zuhri mengatakan 
kepada Reuters bahwa proposal 
tersebut tidak memenuhi tuntutan 
kelompoknya agar Israel berkomitmen 
menghentikan perang sepenuhnya.

Dalam proposal tersebut, Abu 
Zuhri  bilang,  Israel  juga untuk 
pertama kalinya mendesak adanya 
pelucutan senjata Hamas dalam tahap 
negosiasi selanjutnya, yang tidak akan 
disetujui kelompok tersebut.

" M e n y e r a h k a n  s e n j a t a 
perlawanan adalah sejuta garis merah 
dan tidak bisa pertimbangan, apalagi 
didiskusikan," kata Abu Zuhri.

Israel  belum mengomentari 
p r o p o s a l  y a n g  d i l a p o r k a n 
tersebut.Kepala layanan informasi 
negara Mesir mengatakan kepada Al 
Qahera: "Hamas tahu betul nilai waktu 
saat  ini  dan saya yakin bahwa 
tanggapannya terhadap proposal 
Israel akan cepat."

I s r a e l  m e m u l a i  k e m b a l i 
serangannya di daerah kantong 
tersebut pada Maret, mengakhiri 
gencatan senjata yang mulai berlaku 
pada akhir Januari.

Narasumber Palestina dan Mesir 
menyebut pembicaraan terakhir pada 
Senin di Kairo untuk memulihkan 
gencatan senjata dan membebaskan 
sandera Israel berakhir tanpa proges 
yang jelas.

Hamas bersikeras Israel harus 
berkomitmen akan mengakhiri perang 
dan menarik pasukannya dari Jalur 
Gaza, seperti yang telah disepakati 
dalam perjanjian gencatan senjata tiga 
tahap yang mulai berlaku pada akhir 
Januari lalu.

Israel mengatakan tidak akan 
mengakhiri perang, kecuali Hamas 
disingkirkan dan para sandera yang 
masih ditahan di Gaza dikembalikan.

Asap	mengepul	akibat	pemboman	Israel	di	timur	Kota	Gaza	seperti	yang	digambarkan	dari	Jabalia	di	Jalur	

Gaza	utara	pada	Senin	(14/4/2025).(	Getty	Images)

12 Rabu, 16 April 2025

6now
H A R I A N

evakuasi warga Gaza 
digelar. Namun saat 
ini, pemerintah akan 
fokus terlebih dahulu 
untuk negosiasi dengan 
Amerika Serikat (AS) 
terkait kebijakan tarif 
P r e s i d e n  D o n a l d 
Trump.

S e m e n t a r a , 
Menteri Hak Asasi 
M a n u s i a  ( H A M ) 
N a t a l i u s  P i g a i 
mengatakan bahwa 
re n c a n a  P re s i d e n 

Prabowo Subianto mengevakuasi 
sementara warga Gaza, Palestina  ke 
Indonesia sesuai dengan amanat 
Undang-Undang Dasar 1945.

“Apa yang disampaikan oleh 
Presiden itu adalah sesuai dengan 
amanat konstitusi UUD '45, yaitu 
I n d o n e s i a  i k u t  m e n c i p t a k a n 
perdamaian dunia,” kata Pigai saat 
ditemui di Kantor Kementerian HAM, 
Jakarta, Selasa (15/4/2025).

Oleh sebab itu, Pigai mengatakan 
bahwa ia mengikuti sikap Presiden.

Menurut dia, pengaturan yang 
lebih spesifik mengenai rencana 

evakuasi tersebut akan dibahas lebih 
lanjut setelah Prabowo kembali ke 
T a n a h  A i r  d a r i  l a w a t a n 
internasionalnya.

“Nanti pulang, baru pasti. Kalau 
disampaikan hal yang spesifik 
seperti apa [sekarang], 'kan kita 
semua belum tahu,” ujarnya.

Sebelumnya, Presiden Prabowo 
menyatakan Pemerintah Indonesia 
siap menampung kurang lebih 1.000 
warga Palestina di Gaza untuk 
gelombang pertama, terutama mereka 
yang luka-luka, yang terdampak 
trauma, dan anak-anak yatim piatu.

Terpisah Pakar politik inter-
nasional menilai rencana tersebut 
tidak sepenuhnya didorong oleh motif 
kemanusiaan, melainkan strategi 
politik untuk mendekati Presiden 
Amerika Serikat, Donald Trump.

"Kalau  ada  keinginan oleh 
s e o r a n g  p e m i m p i n  u n t u k 
mengevakuasi  korban,  berarti 
pemimpin tersebut tidak memahami 
esensi dari konflik," ujar dosen 
Hubungan Internasional Universitas 
Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), 
Ratih Herningtyas, dikutip dari 
laman Universitas Muhammadiyah 
Yogyakarta. (wid, ist, rls/dya)

MENTERI	 Koordinator Politik dan 
Keamanan, Budi Gunawan (BG), 
mengatakan Presiden Prabowo 
Subianto akan mengumpulkan 
menteri untuk membahas rencana 
evakuasi warga Gaza ke Indonesia. 
BG mengungkapkan akan ada rapat 
khusus terkait hal tersebut.

"Belum, tapi presiden akan 
mengumpulkan beri arahan," kata 
Budi Gunawan saat menyambut 
ketibaan Prabowo dari lawatan di 
Lanud Halim Perdanakusuma, 
Jakarta, Selasa (15/4/2025).

Budi Gunawan belum menge-
tahui kapan rapat khusus membahas 

Prabowo Segera Bahas Evakuasi Warga Gaza dengan Menteri

Hamas	 mengatakan	 bahwa	 Israel	

telah	menawarkan	gencatan	senjata	

selama	 45	 hari	 dengan	 syarat	

setengah	 sandera	 dibebaskan.	

Kelompok	 pejuang	 Palestina	 itu	

menegaskan	 pihaknya	 meminta	

perang	berakhir.

Presiden	RI,	

Prabowo	Subianto	

saat	keberangkatan	menuju	

kawasan	Timur	Tengah,	

pada	Rabu,	9	April	2025.	

(IG@prabowo)


